
         第２回 松江ろう学校 学校運営協議会 報告       資料② 

 

１．期 日  令和６年１１月２６日（火）  13:30～15:00 

 

２．場 所  松江ろう学校（会議室） 

 

  ３．次 第    

（1）開 会(１０名の委員中、７名の出席) 

 

（2）校長挨拶  

 

（3）議 事 

➀かきばら祭について   

〇今年度の取組状況(資料配布) 

・地域連携担当教員より、来場者、児童生徒のアンケート結果等について報告 

〇委員から意見、提案等 

・グリーンスローモビリティ（グリスロ）の乗車では、島根大学地域人材育成コースの 

学生がボランティアとして参加した。事前に本校の生徒と交流していたので、大学生 

にとっても有意義な活動となった。 

・カフェブースでは行列が見られた。その他、展示スペース等にも行きたかったが、 

時間が足らなかった。可能ならば、来年からかきばら祭の時間が長くなるとよい。 

・よりパワーアップされた印象である。生徒の意見をとても取り入れておられ、達成  

感や楽しんでいる様子が伝わってきた。 

・かきばら祭をとおして、子どもが主体的に取り組む姿や、考えている場面等、たくさ 

ん見ることができた。 

・ステージ発表から、個々の力を発揮する姿が見ることができた。子どもたちの頑張 

りは凄いと感じた。手話のブースでは、スマホを活用する等、新しいものに取り込 

む姿が見られ、さらに発展していると思った。 

 

②学校評価について  

〇各学部、分掌の中間の取組状況(資料配布) 

        ・学部主事より、中間の取組状況（具体的な達成状況、課題点、今後の取組状況）に 

ついて報告。  

〇委員から意見や回答等  

       ・コミュニケーション手段についての質問    

・今年度は今までと違った形での地域との交流が見られた。 ICT を取り入れた活動も 

見られて良かった。 

・小学部の児童と地域の小学校との交流があり良い活動である。中学校との交流も可 

能ならば考えてもらいたい。 

   

           ③グランドデザインについて 

〇新しいグランドデザインに向けての意見交換(資料配布) 

・校長より、つけたい力（確かな日本語力）（広がる社会力）（高まる人間力）につい  

て、今後、どのような学び、環境、活動が必要であるか、アンケート用紙を用いて、 

委員の意見集約を実施した。 

 

（5）校長挨拶                        

 

（6）閉 会                              


